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Aos vinte e um dias do mês de agosto de dois mil e vinte, às dez horas, reuniram-se, por
meio eletrônico, a Diretora da Faculdade de Direito, Fernanda Pontes Pimentel, as servidoras
da secretaria da Direção, Sabrina Fabris e Luane Vianna e os membros do colegiado de
Unidade, sendo os docentes: Alfredo Dolcino, Paulo Corval, Wanise Cabral, Fernando Gama,
Cibele Carneiro, Ozéas Corrêa, Rogério Pacheco Alves, Marcelo Pereira, Raquel Nery
Cardozo, Sérvio Túlio Santos Vieira; os técnicos administrativos: Ana Maria da Conceição D.
Vianna, Felipe Stevans, Miriam Amorim Gusmão e a discente: Inara da Silva Juvita. Além dos
membros do colegiado supracitados, participaram também os discentes: Paulo Eduardo
Sampaio Barreto, Rebeca Liareno e Letícia de Andrade Costa. Abrindo a reunião, a Diretora
Fernanda deu alguns informes iniciais: Informou a todos sobre o andamento da montagem
de um laboratório de informática no campus I da Faculdade de Direito a fim de atender os
alunos que não tenham condições de acesso em suas casas durante o período letivo por
meio de ensino remoto que tem previsão de começo no próximo dia catorze de setembro. O
laboratório tem sido desenvolvido a partir de doações e repasses da Reitoria para compra de
pelo menos três computadores, que, juntamente com outros sete disponíveis na Faculdade,
ocuparão, por enquanto, o Auditório 1 no prédio principal no campus I. Comunicou ainda
que na próxima reunião serão submetidas à aprovação deste Colegiado as atas das duas
reuniões anteriores, que, embora tenham sido devidamente enviadas a todos os membros,
não foram formalmente aprovadas em reunião. Na sequência, a Diretora prosseguiu ao
primeiro ponto da pauta: 1- Constituição de Banca examinadora para progressão funcional
de docentes; A fim de serem aprovadas as promoções (Adjunto IV para Associado I) e as
progressões (dentro da Carreira de Associado) funcionais de docentes, de acordo com a
Resolução CEP 208/2006, deverá ser constituída uma banca examinadora com professores
titulares que, na Faculdade de Direito, são os seguintes: Joaquim Leonel de Rezende Alvim,
Wilson Madeira Filho, Edson Alvisi, Roberto da Silva Fragale Filho, Ricardo Perlingeiro
Mendes da Silva. A cada processo a ser avaliado, a Diretora designará no mínimo três
docentes para compor a respectiva banca, que será publicada por DTS. Para as progressões e
promoções que tramitam dentro dos Departamentos, sugeriu-se a formação de bancas
examinadoras com os nomes dos docentes pertencentes ao Colegiado de Unidade. Ao fim
do ponto 1, aprovou-se a unanimidade o encaminhamento à Reitoria de comunicado que
aponte as dificuldades que os docentes, departamentos e a Direção tem em fazer contato
com os órgãos que avaliam os processos de promoção e progressão para sanar dúvidas. No
mesmo texto, aprovou-se o apontamento de possíveis irregularidades nas avaliações e
restrição de direitos previstos em Lei. 2- Regulamentação da representação dos coletivos -
Grupo Focus; A presidente da sessão colegiada informou que hoje a Universidade Federal
Fluminense reconhece como entes representativos o CAEV - Centro Acadêmico Evaristo da
Veiga e a Associação Atlética Acadêmica Camillo Guerreiro. Outros coletivos se formaram
como grupos de discussão, reflexão e defesa de direitos, como o Coletivo Negro Caó, o
Coletivo Cirandeiras, o Coletivo Direito Popular e o Coletivo Lamparinas. O Grupo de
Debates Focus, representado pelos discentes Rebeca Liareno e Paulo Eduardo Sampaio
Barreto, trouxe à reunião de hoje o pedido de serem reconhecidos institucionalmente como
um Grupo ligado à UFF e à Faculdade de Direito. Após algumas explanações por parte dos
supracitados representantes, restando ainda muitas dúvidas por parte dos membros do



colegiado, optou-se pela retirada do ponto de pauta desta reunião. O Colegiado pediu que
tragam na próxima reunião, por escrito, quais são as reivindicações que suscitam
reconhecimento institucional por da Faculdade de Direito, além da descrição do seu
principal objetivo como Grupo de Debates. 3 - Pronunciamentos da Diretora em Relação às
deliberações do Colegiado de Unidade; A Diretora, buscou nesse ponto de pauta, reafirmar
perante o Colegiado de Unidade o seu apreço pelos trâmites institucionais, pelos espaços
democráticos de debates, pelo respeito às deliberações chanceladas e, sobretudo, pela
legitimidade do Colegiado de Unidade como órgão deliberativo e representativo da
Faculdade de Direito. Entende que, tendo este Colegiado capacidade de diálogo,
cordialidade e afeição, o membro dissonante pode livremente se manifestar e fazer constar
em ata seu nome contrário à deliberação aprovada à maioria. 4- Ataques caluniosos ao
nosso colega prof. Evandro, conforme nota divulgada pela Aduff; O Colegiado registrou a
conduta ilibada do professor Evandro Menezes de Carvalho e se solidarizou com o ocorrido.
Deliberou-se no sentido de primeiro verificar com o docente se é de sua vontade o
encaminhamento de uma nota pública de desagravo aos ataques caluniosos recebidos.
Sendo autorizado o Colegiado emitir-la-á. 5 - Assuntos gerais; A Diretora, por fim, relatou a
situação que os prédios da Faculdade de Direito se encontram. Disse que a SOMA fez a
descupinização do campus I e está agendando para efetuar o trabalho no campus II também.
Também relatou sobre o serviço de manutenção dos aparelhos de ares condicionados já
realizados nos dois campi e a recolocação dos cobogós na quadra esportiva do campus I. A
próxima ação será destinada a utilizar a verba de emenda parlamentar (em torno de R$ 100
mil) para reparo dos telhados que apresentam pontos sérios de infiltração e também para
sanar o problema de entrada de água no subsolo quando há chuvas fortes. Fernanda diz
ainda que a Faculdade de Direito recebeu R$ 120 mil de Livre Ordenação mas que essa verba
destina-se sobre a compras de consumo, nada podendo comprar em bens de capital. Relata
que tem buscado conseguir doações e apoio de amigos da Faculdade. Conseguiu um projeto
de cabeamento de wifi que viabilizará tanto o laboratório de informática quanto o uso dos
docentes em aulas presenciais no futuro. Ressalta ainda que tem o compromisso de manter
os prédios limpos e organizados e à medida que obter recursos ir sanando os problemas da
Faculdade. Paulo Corval sugeriu uma pesquisa junto a FEC sobre a existência de um fundo de
doações de professores e ex-alunos. Na sequência, Corval demonstra preocupação em
relação a Faculdade estar fechada por tanto tempo, pois nem todos os trabalhos podem ser
feitos via remota e é preciso pensar num rodízio para atender as demandas mais urgentes.
Fernanda informa que a PROGEPE suspendeu as atividade presenciais e que ainda não há
previsão de retorno. Contudo, há a possibilidade de cada chefia fazer um acordo com seus
técnicos administrativos e agendar trabalhos presenciais da forma que julgarem necessário.
É importante frisar que a Direção deve ser informada sobre o dia que se pretende usar os
espaços da Faculdade para deixar a autorização com a Portaria. Nada mais havendo a tratar,
a Diretora agradeceu a presença de todos e encerrou-se a reunião às doze horas e dez
minutos. Eu, Sabrina Fabris, lavrei a presente ata, que foi lida e aprovada por todos os
presentes.
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